

Viola Dice que Reorganizará los Partidos

"Colas" Ante las Casas de Cambio en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 19 de junio. (AP y DPA)—El Presidente Roberto E. Viola anunció hoy que el mes próximo se reanudará el diálogo político, que tiene por fin "reorganizar" a los sectores partidarios hacia la reinstitucionalización del país.

El anuncio figuró en un mensaje a la nación, desde Santa Fe, donde el gobernante asistió a la sesión de clausura de una asamblea de gobernadores de todo el país.

"El gobierno convocará a la continuación del diálogo, cuya profundización nos permitirá avanzar tocante a los instrumentos necesarios para reorganizar los sectores políticos. Ello implica un cambio acorde con la nueva etapa iniciada, en la que se presentan dificultades que requieren, a veces, un nuevo enfoque de las cuestiones políticas y de gobierno", dijo Viola.

El llamado "diálogo político" iniciado hace meses bajo la presidencia de Rafael Videla, tenía como meta crear un mayor consenso con los distintos sectores

SIGUE EN LA PAGINA TREINTA

30-A EXCELSIOR Sábado 20 de Junio de 1981

Viola Dice que Reorganizará los Partidos

Sigue de la página tres

de la comunidad para el retorno a la democracia, según se informó "en aquel tiempo".

El anuncio de Viola sobre la reanudación del diálogo se refirió a "instrumentar nuevas reglas de juego" para las organizaciones políticas, y llega en momentos de grandes tensiones y de intranquilidad en el país.

Viola reconoció que el gobierno se enfrenta un período de crisis, pero sostuvo que "la crisis que vivimos es la crisis del cambio, consecuencia de la adecuación de nuestras acciones a las necesidades de esta etapa".

Dijo que los argentinos deben unirse para mejorar la economía y alcanzar la democracia.

Los militares conducen el llamado "proceso de reorganización nacional" desde

el 24 de marzo de 1976, cuando derrocaron al gobierno constitucional, y desde entonces apoyaron un modelo político-económico liberal y "aperturista", impulsado por el ex ministro José Martínez de Hoz, que, según los expertos, ha llevado a la Argentina a una crisis sin precedentes en los últimos 50 años.

Ante la severidad de la crisis, Viola ha debido modificar aspectos del programa y reconocer que el peso estaba sobrevalorado respecto al dólar, por lo que dispuso dos devaluaciones.

El gobierno asegura que todo lo que ocurre son "problemas coyunturales".

"Se equivocan los que apuntan a fáciles soluciones o a divergencias en el seno de las Fuerzas Armadas, va que nada ni nadie torcerá el rumbo fijado en 1976, ni la unidad de las mismas".

Puntualizó Viola que el gobierno está abierto a las críticas, pero que rechaza las motivaciones mal intencionadas.

EL PAIS RESPONDE HACIENDO "COLAS"

Mientras el Presidente hablaba, Argentina volvió a vivir otra jornada bochornosa en materia de signos de total desconfianza respecto a la política económica y monetaria.

Grandes "colas" se formaron frente a las casas de cambio, donde aparentemente quien dispone de algún ahorro trata de adquirir divisas extranjeras, para ponerse a salvo de posibles desfasajes monetarios.

También los intereses volvieron a subir y llegaron, en algunos bancos y financieras a 140 por ciento anual para transacciones cortas, o sea el once por ciento mensual aproximadamente.

Los rumores, que Viola trató de desvirtuar, parecerían recalentar aún más la tensión ambiental. Se habla de cambios de funcio-

narios y de otras modificaciones en el gobierno.

Por otra parte, el gobierno anunció hoy que fueron indultados dos oficiales chilenos que estaban arrestados desde septiembre y habían sido condenados por espionaje. Se trata del teniente Ismael Aranda y del alférez Patricio Bravo. Habían sido condenados a dos años de prisión por espionaje.

La liberación de los dos militares se debió a una petición que hizo el Papa Juan Pablo II al gobierno de Buenos Aires.

En otro orden, la prohibición de publicar avisos oficiales en el diario La Prensa, quedó sin efecto. El pasado martes, el secretario de la Presidencia, Raúl Ortiz, había "insinuado" una "veda publicitaria" a este periódico.

Las organizaciones de periodistas han protestado por atentados oficiales a diversos periódicos, consistentes en secuestro de materiales fotográficos y otros, calificando el hecho como "intimidaciones para coartar la libertad de informar".